

PICKIN' SINGIN' GINZA
Rocky Top

ロッキーのHP→www.asahi-net.or.jp/~sd5h-mksm/rpcky/top12.html

かわら版

第77号



2003.8.8 発刊

さようなら! 内山朋え!

約7年の長きにわたりロッキーで働いた内山朋え(30)がついにロッキーを卒業。そして日本が国内外で名門レストラン本舗にホール係として目出で就職することになりました。彼も三十路を迎え新たに人生に向かって進むことを決心したのです。20代の青春の多くのロッキートップで過ごしGTO・フジエイなど一般社会では全く珍しくない職業身につくしまじめなブルーハーフを経験する事がまた彼。今後もブルーハーフで頑張ってほしい。そして伯父の店気分に身を包みロッキーに遊びに来いよ!

スタイル丸山の教習所日記
普通免許だう! やる気なし宣言...

佐見前の刻界測定で4回落ち。おれ意気消沈したスタイル丸山。その後は一度も教習所に行かずもいまだとついつい根性なしのまま発揮している。たいたいおいで問題問題。彼はぐる普段のテスト問題においても「し続てから、失敗しているだよ」と出題者を憤りながらいい立てる丸山。まだ始めるんだ! 僕に我慢せねば時間はあと3ヶ月足りなかないのだ。

ロッキーの隣、ゴーレディルトに行こう

—これがゴーレディルトだ! —
ロッキートップで出でばらの店。そこがゴーレディルト。元ロキ・スタッフの林さんとかちんがそこをやります。一度来てやー! かつてはベースを弾いてブルーハーフを歌ったりしてましたが今はちいと太ぱなり落着いた銀座のそばにあります。と云いたいところですが実際は動き変わってないどころか開面度をさらに増してゴーレディルトは別名「リトル大阪」とも言われます。それもそのはず、マスターのシンさんはあまりにも! ありとも! 開面なお人柄なのです。

シンさんは非常椅で一人レギュラーパリン!
全席自由といふのが長年やってて超ローカルですが、アクラムGS、歌謡曲とともにギターで歌ってくれます。開面うるいおもろい小説も玉一さん(玉一さん)から若かりし頃神戸でアラジン中華食でーーと車をぶっ飛ばし横浜まで来たまでは成績良かったのですが実際メニューはあるけどすか? と聞かれ「サシノヒギウダ」と云うラーメン屋の大二郎と言ひかたうーという話も受けました。とにかく音楽酒場サブタイトルにして歌で歌歌(カラオケじゃない生ギター!)にかかる音には必ず料金はゼット(1ドリンク付)3000円追加オーダー。ビルモロードあるうちエバーリングで行こう!

どこへ行くブルーグラス⑤ 私チーフ井上がロッキートップに入れてブルーグラスと出会ってからと思出をたどりながら、今後ブルーグラスがどこへ行くのか、を考えるコトナリ。

コンベンション初出演...見てチーフ井上に会った...1992年8月の終わり僕は箱根の山中にいて、得体の知れぬブルーグラス達とジャムをしていた。まだ一曲目でブルーグラスを認識しながら僕は得意の吉田拓郎を歌い続いたのだが、バンジョー・エンドリントンが意外にも器用についてくる。すごい人達になると思ひながら朝を迎えるのだった。箱根の朝は肌寒いが、一睡もしないナチュラルな状態は何とも心地よく初フェスの興奮もあって充分良好だった。その日の昼過ぎてコンベンションというのがあって、それは誰でも参加OK。しかも参加者全員にそれぞれCDをプレゼントと聞き出でかけた! と思った。実は9月にはロッキートップのチケットにて働くことに決めていたのだ。その頃見せ公演はなるほど、バンジョー・越田に無理矢理「結婚はよ」を弾かせてステージに立つことにした。初めて見たコンベンションは何やら樂器を僕に芸能大賞といふ感じだった。中でも衝撃的だったのは別流派といふ人が「あ! バンジョー!」と叫んでから煙草数十本を一口で呑んでその煙草をギターの弦の上にぶら下して煙を吹き中再びギタリストと絶叫しながら去っていくといふ奇がたさだった。そしてオーディオブースで「ブルーグラス♪」と初めて「結婚はよ」と一緒に歌を。歌を。期せずして会場が手拍子が起り、「似合はー!」といふ声があちこちで聞こえた。そこで歌い終わると暖かい拍子。なんとか嬉しい。いい人達だなーと思った。そしてコンベンションも終わりステージ降りると、拓郎は「拓ちゃん」と声をかけてくれた人がいた。奥沢さんという人だった。そしてあとの間にロッキーに吉田拓郎が入ってきて、吉田拓郎は「拓ちゃん!」と呼んで拓郎が誕生日を祝うらしい。結構かかってたが、かわや! と喜んでいた。チーフ井上が誕生日を祝うのだった。

ロッキーのHPはYahoo.goo.infoseek.Lycos.exciteでwww.livehouse.comで検索できます